

*Se le reconoce
la estabilización
del quetzal
(moneda nacional)*

Se licenció en Ciencias Jurídicas y Sociales, y se graduó de Abogado y Notario en el año de 1968. Ingresó como miembro activo del Partido Democracia Cristiana en el año de 1964; un par de años más tarde, en 1970 fue designado secretario del partido; en 1974 diputado al Congreso de la República.

Ejerció la presidencia de la nación a partir del 14 de enero de 1986, se le reconoce la estabilización del quetzal (moneda nacional) en dos con cincuenta centavos con respecto al dólar norteamericano. Fue impulsor y ponente en La cumbre de presidentes de Centro América, reconocida como "Esquipulas II", la cual buscó la paz en toda la región, habiéndole dado a Guatemala prestigio a nivel internacional a raíz de la intervención de su presidente. Buscó también el establecimiento del Parlamento Centroamericano, que se encuentra en la actualidad funcionando y vigente. Al menos en dos ocasiones debió enfrentarse a intentos de golpe de Estado.



Jorge Serrano Elías.

JORGE SERRANO ELÍAS

Partido Político: Movimiento de Acción Solidaria (MAS)

Periodo de Mandato: 1991 - 1993

Encabezó una delegación nacional de reconciliación nacional, la cual firmó en marzo de 1990 en Oslo, Noruega el acuerdo básico por la búsqueda de la paz con la URNG (guerrilla de Guatemala); sin embargo a la fecha los diálogos continúan sin obtener resultados positivos Llegó al poder luego de ganar las elecciones junto al empresario Gustavo Espina Salguero como Vicepresidente. Durante su gobierno, se llevaron adelante numerosos decretos, tales como la No. 42-92, Ley de Bonificación Anual para el Sector Privado y Público, más conocido como "Bono 14", que brinda una prestación anual a los trabajadores.



Corte Suprema de Justicia.

Rompió el orden constitucional y cerró el Congreso de la Republica, la Corte Suprema de Justicia, todo ello desencadenó una importante inestabilidad institucional. Fue depuesto de su cargo después de dos años y medio. En la actualidad vive como empresario exiliado en Panamá.